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Pauta da Décima Primeira Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo da 

Câmara Municipal de Bom Conselho, realizada no dia 23 de Abril de 2025. 

APRESENTAÇÃO: 

1- PROJETO DE LEI Nº 005/2025 Autor : Vereador Francisco Bento Soares: 

“Fica denominada de RENATO COLATINO DE BARROS, a Cozinha Comunitária, 

localizada no Distrito de Rainha Izabel, deste Município e dá outras providências”. 

VOTAÇÃO: 

1 - INDICAÇÃO Nº 064/2025 — Autor: Vereador Clebson Quaresma da Silva, no 

sentido de que se estude a possibilidade de instalação de uma Agência Bancária no 

Distrito de Rainha Izabel, deste Município. 

2- INDICAÇÃO Nº065/2025- Autora: Eliane Ramos Dias de Melo, no sentido de 

que se possível mande realizar o saneamento e o calçamento do loteamento José 

Correia, localizado por traz do cemitério deste Município. 

3- INDICAÇÃO Nº066/2025- Autora: Sandra Maria Tenório Cavalcante de 

Almeida, no sentido de que se possível veja a possibilidade de quando não poder libera 
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a água que vem da Rainha Isabel, para o Distrito de Logradouro dos leões, coloque 

caminhões pipa para abastecer o povo daquela região deste Município. 

4- INDICAÇÃO N º067/2025- Autor: Gilmar Da Silva Melo, , no sentido seja 

implantado o posto de saúde do sitio Lagoa primeira, deste Município. 

5- REQUERIMENTO Nº 009/2025 — Autor: Vereador Pio Josival Cavalcante de 

Melo, apelo em caráter URGENTE URGENTISSÍMO ao Exm. Senhor Dr. 

Edezio Ferreira Dos Santos Filho — MD Prefeito de Bom Conselho, que direcione 

ações com objetivo de construir um Ginásio Poliesportivo no espaço da extinta 

Escola Centenária “ MARIA DO CARMO SILVESTRE”, área essa localizada no 

cruzamento das Ruas Santo Antônio e Honorato Cavalcante, no distrito de 

Caldeirões, Zona Rural de Bom Conselho. 

6 - REQUERIMENTO Nº 010/2025 — Autor: Vereador Luiz Pedro Sobral, apelo 

ao Excelentíssimo Senhor Dr. Edézio Ferreira Dos Santos Filho MD — Prefeito deste 

Município , no sentido de que envie a esta casa legistativa um projeto de lei visando á 

criação e implantação do Programa Bolsa Atleta no âmbito do município. 

Walmir Soares S. 
Secretário Executivo 
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